

Fecha 20.07.2020	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

Fundaciones, empresas y países donan insumos

DE LA REDACCIÓN

Por gestiones de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), México ha recibido diversas donaciones de equipo, material y medicamentos para combatir el Covid-19. Los insumos han sido aportados por gobiernos de otros países, fundaciones y empresas.

El portal de transparencia de la cancillería sobre este material reporta que hasta ahora se han recibido mil 5 ventiladores no invasivos, de los cuales cinco son procedentes de China y fueron donados por las fundaciones Jack Ma y Ali Baba y se canalizaron al Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), y mil por la Fundación BBVA y se dirigieron a la Fundación IMSS.

También se cuenta con 2 mil 127 ventiladores mecánicos invasivos, aportados por empresas e instancias mexicanas como las fundaciones Slim, Mexicana para la Salud, Incide, BBVA y AXA, entre otras, y se han destinado a diferentes hospitales públicos y privados de todo el país.

En el caso de medicamentos para investigación, se han aportado 372 mil 200 frascos: 360 mil de hidroxiclороquina, donadas por la farmacéutica Novartis, y 12 mil 200 de avigán comprimidos, concedidos por el

gobierno de Japón.

Aporte de China

Desde China han llegado 50 mil 300 pruebas para el diagnóstico del Covid-19, dirigidas tanto al Insabi como al Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán. La Fundación AXA donó 100 monitores de signos vitales, que se enviaron a diferentes centros médicos del IMSS.

Empresas y fundaciones de China, España, Estados Unidos, México y Reino Unido han aportado 990 mil cubrebocas y 24 mil 897 mascarillas N95 para la protección del personal de salud que atiende la epidemia.

Como parte del equipo de protección para el personal médico, en estos meses se han recibido a través de donaciones 33 mil 500 lentes protectores, aportados por las empresas Lego y Direct Relief, de Dinamarca y Estados Unidos, respectivamente; las fundaciones AXA (México) y BBVA (España), y el gobierno de China. Además, 6 mil 200 caretas, mil 600 toallas desechables, 29 mil 320 trajes especiales, 5 mil batas, 4 mil guantes y 15 contenedores de desechos.

Se han recibido también 34 mil 310 comidas, 50 albergues modulares, un hospital móvil y 128 tanques de agua pluvial.

